

Mehr Demokratie für Planegg und Martinsried

Bürgerinitiative Planegg Martinsried e.V. www.buergerinitiative-martinsried.de

Aktuelle Umfahrung Martinsried

Info Nr. 2

Die blaue Linie (Grafik unten) ist die Umfahrung Martinsried, genannt Gewerbetrasse.

Herr Bürgermeister Hofmann (SPD) möchte sie unbedingt bauen, und zwar möglichst schnell. Normalerweise werden Umfahrungen gebaut, um einen Ortskern vom Verkehr zu entlasten. Dies wäre auch mit den alten Varianten der Martinsrieder Umfahrung teilweise möglich gewesen. Mit dem Bau der Gewerbetrasse aber haben wir eine völlig neue Situation: Die Gewerbetrasse verbindet nämlich mit Hilfe der jetzt genehmigten neuen Öffnung der AB Lindau zwei Autobahnen,

nämlich die AB Lindau mit der AB Garmisch. Das ist neu. Damit wird aus einer zunächst angedachten Umfahrung eine verkehrsreiche Autobahnverbindung, die aus den beiden Autobahnen enormen Durchgangsverkehr nach Martinsried bringt. Martinsried wird dadurch von neuem Mehrverkehr geradezu überschwemmt. Mit allen gesundheitlichen Nachteilen für die Bevölkerung von Martinsried: Mehr Lärm, mehr Luftverschmutzung, mehr giftiger Feinstaub.

Die Gewerbetrasse ist also keine Entlastungsstraße, sondern eine Autobahnverbindung innerhalb des dann geschlossenen Südrings der A99 mit all ihren negativen Folgen. Siehe www.bi-planegg-martinsried.de Gutachten der Gemeinden Planegg und Gräfelfing

